e: pe pág:

\$118.132 \$604.800 \$604.800

 Tirada:
 2.800

 Difusión:
 2.800

 Ocupación:
 19,53%

8.400 2.800 2.800



Diputada Sofía Cid alerta sobre Presupuesto 2025 y "bajo compromiso del Gobierno con Atacama"

a diputada por Atacama Sofía Cid manifestó su preocupación por "la falta de compromiso del Gobierno con la región", en el marco del debate del Presupuesto 2025, destacando dos temas prioritarios: la infraestructura educativa y el apoyo al sector minero, los cuales considera insuficientemente abordados en la propuesta.

La parlamentaria, que integra la Comisión de Economía de la Cámara, advirtió sobre la situación de los establecimientos educacionales administrados por los Servicios Locales de Educación Pública (SLEP), los cuales necesitan urgentemente mejoras en infraestructura. "Esto es solo un compromiso verbal y no está claramente reflejado en la glosa presupuestaria. Nuevamente los alumnos de Atacama se verán perjudicados", apuntó.

Una situación similar ocurre con la minería local, ya que si bien hay recursos para el fomento minero "no soluciona el verdadero problema: la falta de reformas estructurales en la Empresa Nacional de Minería. Si no se toman medidas de fondo para rescatar y reestructurar a ENAMI, la empresa seguirá arrastrando déficits que afectarán su viabilidad y a la pequeña minería," advirtió.

Respecto del Presupuesto en general, la diputada por Atacama fue enfática: "Estamos ante el peor de los escenarios para construir un presupuesto, con las finanzas fiscales sometidas a una presión elevada desde el 18 de octubre de 2019, la pandemia y el aumento en el tamaño del Estado," finalizó.

